

La inflación cierra 2017 en el 1,1%

- **Baja seis décimas por la moderación de la inflación energética**
- **Funcas estima que la tasa media en 2018 será del 1,6%**

Madrid, 12 de enero de 2018.- La tasa interanual de inflación bajó seis décimas en diciembre, hasta el 1,1%, después de que el IPC no variara en el mes frente a la subida del 0,6% registrada en diciembre de 2016. El retroceso, superior a lo previsto, responde al fuerte descenso de la inflación en los componentes más volátiles –alimentos no elaborados y productos energéticos-. En estos últimos se produjo una desaceleración muy acusada de la inflación, desde el 5,9% de noviembre hasta el 2,6%. Electricidad, combustibles y carburantes se encarecieron un 0,3%, frente al ascenso del 4% en el mismo mes del año anterior. La tasa subyacente se mantuvo estable en el 0,8%.

La previsión para la inflación media en 2018 en el escenario central se ha recortado en una décima, desde el 1,7% hasta el 1,6%, debido a que la inflación de la energía en diciembre fue sensiblemente inferior a lo esperado.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).